

Passauer Neue Presse v. 16.10.13

„Jahr des Gartens 2014“ bei der Siedlergemeinschaft

Anlass ist das 40-jährige Jubiläum – Am 16. Oktober informiert Kreisfachberater Franz Bogner

Schönbrunn am Lusen. Im Zeichen der liebevoll angelegten Privatgärten steht das Jubiläumsjahr 2014 bei der Siedlergemeinschaft (SG) Schönbrunn am Lusen, die im kommenden Jahr auf ihr 40-jähriges Bestehen blickt.

Gerade im Jubiläumsjahr möchte die Siedlergemeinschaft alle Gartenbesitzer, auch Nichtmitglieder, einladen, den eigenen Garten der Öffentlichkeit zu präsentieren. Unterstützt wird diese Aktion durch Franz Bogner, Kreisfachberater für Gartenkultur und Landes-

pflüge am Landratsamt Freyung-Grafenau.

Dabei ist vorgesehen, dass die Gartenbesitzer ihren Garten im Zeitraum bis zum 11. Juli 2014 begleiten und Interessantes dokumentieren. Schön wäre es, wenn zur Veröffentlichung jeweils einige Digitalbilder vom Garten zur Verfügung gestellt werden könnten, die zum jeweiligen Wachstumsabschnitt gemacht wurden. Diese Bilder werden auch im Internet zeitnah veröffentlicht und im Juli 2014

im Rahmen einer Ausstellung präsentiert.

In der 28. Kalenderwoche 2014 werden die Gärten durch eine Jury besichtigt und auch die Gestaltung besprochen. Im Vordergrund steht, dass es bei jedem Garten eine Besonderheit gibt, die bewertet wird.

Für jeden Teilnehmer gibt es dafür ein Präsent, welches dann bei einer Feierstunde am 12. Juli 2014 überreicht wird. Bei dieser Feier

wird Franz Bogner eine Laudatio auf die einzelnen Gärten halten.

Weitere Auskünfte sind bei der Siedlerfreundin Lisa Haidorf, Schönbrunn am Lusen, Tel. 08558/974260 erhältlich. Bereits jetzt informiert über das „Jahr des Gartens“ Franz Bogner am 16. Oktober um 19 Uhr im Gasthaus Waldeck in Schönbrunn am Lusen zusammen mit der KEB Freyung-Grafenau. Bei diesem Treffen können auch Details zur Teilnahme an der Jubiläums-Aktion erörtert werden.

– np